

TALABANORES. LA LUCHA II

La carestía de la vida, concretada en el aumento constante de los precios, en el cese de las horas extras, los expedientes de regulación de empleo, etc. nos está colocando a los trabajadores en una situación de agobio. Situación de crisis de la economía capitalista hecha para proteger sus intereses y para apretarnos a nosotros más el cinturón.

El responsable principal es el gobierno de Franco y de Arias. Gobierno que aunque hable de "aperturismo" sigue siendo el mismo conjunto de ladrones, estafadores y asesinos. Gobierno que sigue deteniendo a domicilio, como a los 25 trabajadores del Baix Llobregat; que no permite ejercitar los más elementales derechos de expresión, reunión, de huelga, etc.; que mantiene en las cárceles a aquellos que practican estos derechos; que discute una ley de asociaciones políticas que sólo valdrán para los "vencedores" de la guerra. ¿ A quién pretende engañar este "nuevo gobierno"?

En A.E.G., el comisario Angel García penetró con su ayudante, el capitán de los grises, para disolver una asamblea de trabajadores que estaban discutiendo sus problemas relacionados con una petición de aumento de salario. El pistolero García entró gritando: "En nombre de la ley ¡que se disuelva la reunión! ¡Esto es ilegal! Para los "hombres" como García lo legal es lanzar a sus secuaces porra en mano dando empujones y patadas y lanzando gases tóxicos contra los trabajadores.

Ahora resulta que los trabajadores y particularmente los de A.E.G. han comprendido mejor, SR. García, que la única solución es acabar políticamente con los canallas como Ud. y con todo lo que ustedes representan.



Después de la intervención de la policía, el viernes día 29 los trabajadores pararon entre una y dos horas en la factoría, generalizándose el paro el día 30 a todo el taller, parte de oficinas. Paros en apoyo de sus reivindicaciones y en protesta por la intervención policíaca. En TURU ha habido varios paros y asambleas durante la semana por un aumento de 1000 pesetas y en apoyo de la plataforma del convenio comarcal. También durante la última semana de noviembre hubo asambleas en CEDISA y otras empresas metalúrgicas. En la primera semana de diciembre y coincidiendo con la llamada de 500 cargos sindicales del Baix Llobregat, han habido asambleas y paros en TURU, AEG y otras empresas; así como en el Banco de Bilbao y otras entidades bancarias.

En Cornellá, San Juan Despí, San Feliu y toda la zona hasta el Prat, decenas de miles de trabajadores continúan en paro contra la carestía de la vida y por las libertades y derechos de los trabajadores y de todo el pueblo. Este es el camino. La lucha por nuevas plataformas y convenios, contra los planes del gobierno y la patronal de imponer sus planes de reestructuración y lanzarnos al pacto del hambre.

En Fontanals, Torredemer, Saphil, en las grandes y pequeñas empresas del textil deben discutir en asambleas como lo han hecho y están haciendo los de AEG, TURU, Baix Llobregat, Guipúzcoa, Navarra, Madrid, la Banca de toda España.

!! Es la hora del combate !!

Lo que decenas de miles de trabajadores demandamos es la consecución de nuestros derechos y libertades sindicales y políticas: reunión, asociación, huelga, ... Son estas las reivindicaciones que cada vez hemos de ligar estrechamente a nuestras exigencias salariales.

Coordinadora de las Comisiones Obreras